

# 大里の空から

令和3年5月28日発行

第2号

文責：校長 大河原正道

## 運動会のスローガン

さいごまで 力を合わせてがんばる 大里小

5月15日(土)に、子どもたちの思いが天に届き、絶好の運動会日和となり「連合大運動会」を盛大に開催することができました。

「さいごまで 力を合わせてがんばる大里小」のスローガンの下、全校生41名の一人一人は、練習の成果を余すところなく発揮し、元気ハツラツと競技や係活動に取り組みました。子どもたちがキラキラと光り輝く素晴らしい姿を目のあたりにし、大変うれしく思います。改めて子どもたちの頑張りを大いに讃え、この運動会を通して大きく成長し続けている41人の子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。

P T A 役員の皆様をはじめ保護者の皆様には、早朝からの準備・運営に、そして何よりも各種競技の役員はもとより、競技種目への積極的なご参加に心から感謝申し上げますとともに、怪我なく終了できましたことに安堵しております。さらには、地域の皆様には、連合大運動会の開催にあたり、多大なるご支援とご協力を頂戴していただきますことに、衷心より感謝申し上げます。また今年度も、日本工機様よりトーチ棒の寄贈をいただき、東京オリンピックに向けて盛り上げるべく、開会式で聖火の点火セレモニーを行うことができ、大変ありがたく思いました。多くの皆様の参加・応援・支援に支えられて、子ども達の頑張りを思う存分に披露し表現することができたことに、大変満足しております。

引き続き、「地域の宝」である子ども達の成長を、温かく見守り育てて頂ければありがたく存じます。変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。



運動会の様子は本校 HP にも掲載しておりますのでご覧ください。

## タブレットが子どもたちのもとへ

GIGA スクール構想を受けて、天栄村では全ての子どもたちに i p a d (アイパッド) が支給されました。早速子どもたちに使い方を指導しました。本校独自に[navima] (ナビマ) というコンテンツを導入し、子どもたちが自分で学習が進められるようにしました。このコンテンツは、算数や国語のドリルと同じように使用します。子どもたちが進めたドリルの結果は、担任のタブレットに進度が表示され、一人一人の進度が確認できるようになっております。

いよいよ今週の金曜日には家庭学習としてタブレットを持ち帰らせます。各ご家庭で Wi-Fi 設定をしていただきたいと思います。お手数ですがよろしく願いいたします。設定の仕方は別紙にてお知らせいたします。



## 田植をしました

5月24日(月)に、「天栄米」研究会の吉成邦市様をはじめ、「地域おこし隊」や保護者の方々にも応援をいただき、昨年度に引き続き3・4年生が田植えを行いました。ぬかるんだ田んぼに、足を取られながらも一生懸命一苗一苗ていねいに植える姿が微笑ましく感じられました。「お米がどのようにしてできるのか？」を学ぶ良い機会と考えます。秋の収穫を楽しみにしながら、米作りに励んでまいります。

保護者の皆様には、服装やら洗濯物等で大変ご迷惑をおかけしておりますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

